

# Estudiantes recibieron agasajo y Placa de reconocimiento de parte de la Cancillería de RRH



Estudiantes que ganaron el Primer Lugar, en el concurso “A los 20 años de la Firma de los Acuerdos de Paz”. Reciben reconocimiento, les acompaña el vice decano de la facultad(al centro) y representante de cancillería.(izquierda)



**Estudiantes que ganaron el Primer Lugar, en el concurso “A los 20 años de la Firma de los Acuerdos de Paz”. Recibieron agasajo de parte la Cancillería de Relaciones Internacionales en un famoso restaurante de la Ciudad de Suchitoto, también se entregó placa de reconocimiento a través de la vice decanatura de la facultad, por el triunfo obtenido el 28 de noviembre de 2012.**